



Toma de decisiones

Un servicio diseñado para los principales decisores de la salud en el Municipio.

Volumen 9 No. 26

Diciembre 2024

IMPORTANCIA DE LA EDUCACIÓN FINANCIERA EN LA ECONOMÍA FAMILIAR

El presente artículo tiene como objetivo analizar la importancia de la educación financiera en la economía familiar, la cual ha venido tomando relevancia gracias a los beneficios y ventajas que genera su uso. Sin embargo, actualmente las familias colombianas están inmersas en un sin número de juicios limitantes acerca del sistema financiero, esto se debe en gran parte a la baja inclusión financiera, la falta de información y a su desconocimiento, ocasionando impactos negativos y desequilibrios económicos que repercuten de manera directa en la economía familiar. Es por esto por lo cual se llevó a cabo una investigación de carácter documental, mediante una revisión de material bibliográfico relacionado con la economía familiar, la deficiente educación financiera y su impacto en las finanzas personales. Con el desarrollo de este trabajo se logró establecer la importancia que genera inculcar el conocimiento financiero de manera gradual y constante en el hogar, logrando impactos positivos al momento de manejar las finanzas personales y estructurar la economía familiar y la toma de decisiones financieras.

Palabras clave: Economía familiar, educación financiera, finanzas personales, inclusión financiera, sistema financiero.

Cita del artículo:

Pin Navarro MF, Briones Palacios S, Mera Leones RM. La toma de decisiones para la elección de Carrera Universitaria. Ciencia Latina [Internet]. 21 de abril de 2023 [citado 2 de octubre de 2024];7(2):3811-30. Disponible en: <https://ciencialatina.org/index.php/cienciala/article/view/5612>



Garantiza Cuba educación con calidad pese a limitaciones de recursos

Según Naima Trujillo, ministra de Educación, se han asegurado los recursos metodológicos, técnicos y logísticos necesarios, tras recorrer el país y conversar con directivos, profesores y autoridades locales. La ministra precisó que la matrícula del curso es similar a la de años anteriores, a pesar de la compleja situación demográfica de la Isla, y el sector de educación general cuenta con aproximadamente 156 mil maestros y profesores para cubrir la demanda docente.

El objetivo de elevar los estándares educativos se enmarca en el Tercer Perfeccionamiento de la Educación cubana, que prioriza el trabajo político-ideológico, la prevención de problemas sociales, la atención a familias vulnerables y la formación integral de los estudiantes.

Para más información puede acceder a: <https://www.juventudrebelde.cu/cuba/2024-09-02/garantiza-cuba-educacion-con-calidad-pese-a-limitaciones-de-recursos>

**Centro de Información de la
Facultad de Ciencias
Médicas**

Dirección: Calle A % 39A y
4 No. 405. Nueva Gerona,
Isla de la Juventud, CP:
25100, Cuba Teléfono:
46324510

Correo electrónico:
letilili@infomed.sld.cu



Este servicio forma parte de las listas de
Discusión y Distribución de Infomed.

Esta información puede pasarla a amigos
y colegas interesados. Si algún usuario no
puede leerlo en formato HTML infórmelo
para enviarlo en texto sin formato.

No olvide que su opinión es para nosotros
muy importante.

¡Estamos en la web! [http://
www.infomed.ijv.sld.cu/](http://www.infomed.ijv.sld.cu/)

